

泉州地域医療シンポジウム 2010

～泉州地域の高齢者医療・介護について考える～

< 要約 >

2010年9月25日、岸和田市立浪切ホールにて、野村證券岸和田支店および野村ヘルスケア・サポート&アドバイザーの共催で「泉州地域医療シンポジウム 2010～泉州地域の高齢者医療・介護について考える～」が開催されました。

今回で、3回目を数えるシンポジウムでは、泉州地域のみならず我が国共通の課題でもある「高齢者医療と介護」について、様々な角度より再認識することができました。

本稿では、盛況な中、幕を閉じた、講演及びパネルディスカッションの様子を、余すところなく収録しております。

【シンポジウム概要】

第一部：基調講演「医療制度と今後の高齢者医療・介護について」

司会：前りんくう総合医療センター市立泉佐野病院 総長 岸野 文一郎氏
講師：参議院議員・民主政策審議会副会長・医師 梅村 聡氏

第二部：「現場からみた泉州地域の高齢者医療・介護の現状と将来展望」

座長：大阪府医師会 理事 中尾 正俊氏

I. 講師：市立岸和田市民病院 救急診療科部長 松尾 吉郎氏
「急性期病院からみた高齢者医療の現状と将来展望」

II. 講師：新仁会病院 院長 鹿島 洋一氏（日本慢性期医療協会理事）
「慢性期医療から見た高齢者医療の現状と課題」

III. 講師：医療法人 出水クリニック 院長 出水 明氏
「在宅からみた高齢者医療・介護の現状と将来展望」

第三部：質疑応答

2010年12月8日

Healthcare note

(No. 10-21)

編集主幹
野村ヘルスケア・
サポート&アドバイザー
河添 麻美

野村證券株式会社
法人企画部